
Pesquisa de Opinião – Reunião de Abertura 

Comunidade:_Vila Velha I    ___________________________ 

1) O que você achou da reunião? 

      (29) excelente  

 

      (08) bom 

     (   ) regular 

     (  ) ruim 

 

2) O que você achou da forma do nosso trabalho? 

 

      (30) excelente 
 
 
     (07)  bom 
 
 
 
      (   ) regular 
 
 
       
     (   ) ruim 
                                
 
    
 

3)  Deixe aqui sua sugestão: 
 
“Queremos um trabalho sobre as drogas, bebidas alcoólicas, gravidez na 
adolescência e DST.” Otavio de Souza 
 
“Eu gostaria de ter uma sala de ginástica.” Isamara Fonseca 
 
“Precisamos de um trabalho sobre as drogas para a comunidade.” Maria de 
Souza 



“Tem muitas adolescentes tendo filho muito cedo e ainda nem sabem como é 
ter filhos. São crianças cuidando de outras.” Angelina Batista 
 
“Neste local precisa de trabalho sobre drogas e DST.” Tereza Cruz 
 
“Eu gostei muito da proposta, espero que todos os temas sejam expostos com 
clareza e vocês estão de parabéns pelo trabalho.” Lucinéia Peres 
 
“Gostei.” Paulo Henrique 
 
“Espero que na próxima palestra as pessoas tenham mais animação e 
colaborem ficando em silêncio. Mas eu gostei muito dessa palestra.” Ana 
Carolina Barros 
 
“Eu sugiro uma quadra de futebol e uma pequena academia.” Márcia Santos 
 
“Gostaria que tivesse artesanato ou uma quadra para jogar futebol.” João 
Carlos 
 
“Eu gostei muito sobre o que foi falado principalmente sobre a gravidez, tem 
muitas adolescentes tendo filho muito cedo.” Giselia Silva 
 
“Espero que tenha mais palestras, e que a nossa comunidade trabalhe para o 
bairro ficar melhor. Essas palestras podem ajudar a aperfeiçoar a nossa 
comunidade.” 
 
“Excelente.” Jonatas, Jailson e Rafael 
 
“Mais caçambas para levar o lixo ao menos três vezes por semana.” Maria das 
Graças Pereira 
 
“Palestras sobre drogas e AIDS, porque no bairro falta informação e orientação 
sobre isso.” Daiana de Souza 
 
“Na minha opinião, esta comunidade deveria ter mais palestras sobre drogas e 
DST, pois aqui esta precisando muito.” Marina de Souza 
 
“A minha sugestão é que deve-se falar sobre as drogas e doenças 
sexualmente transmissíveis” Narizete de Oliveira Souza 
 
“Eu sugiro uma palestra sobre AIDS e doenças sexualmente transmissíveis, 
porque aqui falta bastante informações sobre o assunto.” Chayane Thais 
Borges 
 
“Que vocês venham mais vezes, porque eu gostei muito e vocês estão de 
parabéns” Maria dos Santos 
 
“A minha sugestão é uma quadra de futebol” Thais Santos 
 
“Voltem mais vezes, porque eu gostei muito da reunião, foi muito legal. Vocês 
estão de parabéns!” Isabel Aparecida de Souza 
 



“Gostaria muito que colocassem em nosso bairro lixeiras para a reciclagem, 
pois o nosso bairro é muito abandonado pelo órgão público, por isso seria 
muito bom que tivesse mais limpeza É preciso de limpeza também no nosso 
único parque e do nosso campo. Seria muito bom se eles cuidassem um pouco 
mais da nossa comunidade e também dessas crianças que não tem um bom 
ambiente para se divertir” Roseli Aparecida de Souza 
 
“Mais esporte e lazer.” Cassiano Souza Cruz e Carlos Alberto 
 
“Acho que precisamos de artesanato para ajudar as pessoas a deixarem essa 
vila mais limpa, reutilizando o lixo para virar artesanato.” Rosangela de Souza 
 
“Eu gostaria muito que tivesse mais cuidado e diversão para as crianças.” 
Marlene da Silva Corrêa 
 
“Foi muito bom, espero ter continuação.” Marizete Souza 
 
“Gostaria que tivesse artesanato.” Roseli Bueno 
 


